



Jugendorchester Karlsruhe – Auftrittsmöglichkeiten gesucht

Beitrag

Das Jugendorchester der Stadt Karlsruhe verbringt die Pfingstwoche (27.05 bis 01.06) in Oberaudorf. Es handelt sich um ein Blasorchester bestehend aus 50 jungen Musikern, die Oberstufenliteratur spielen. Sie suchen während dieser Zeit nach unentgeltlichen Auftrittsmöglichkeiten (Saalkonzerte, Platzkonzerte). Was sie benötigen ist eine Steckdose für den E-Bass. Ihre Literatur ist breit gefächert von klassischer Musik (z.B. Egmont-Ouvertüre) über Filmmusik (z.B. The Greatest Showman), Märschen bis Popmusik (z.B. Bon Jovi, ABBA). Das Orchester hat einen Bus vor Ort und sind bezüglich der Auftrittszeit flexibel. Weitere Infos zum Jugendorchester findet man auf ihrer Website www.jugendorchester-ka.de.

Bei Interesse an einer kostenfreien Konzertaufführung würde sich das Jugendorchester über eine Rückmeldung an thomas.paha@jugendorchester-ka.de oder über Telefon 0721/882212 sehr freuen.

Bericht: Musikbund Ober- und Niederbayern / Inn-Chiemgau – Archiv-Foto: Hötzelsperger (Jugendblaskapelle Wildenwart 2015)



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Karlsruhe
2. Konzert
3. oberaudorf
4. Orchester